



Ricardo Monreal también baja a su hermano de Zacatecas: "Ves la tormenta y no te hincas"

El coordinador en San Lázaro adelantó que convencerá a Saúl Monreal para retirar su candidatura. "No conviene la división, hay que cerrar filas", aseguró.



El sueño político del senador morenista Saúl Monreal de ser el próximo gobernador de Zacatecas parece cada día más lejano. Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum dificultara su candidatura al reiterar su rechazo a las sucesiones entre integrantes de una familia, ahora su hermano y coordinador de Morena en San Lázaro, [Ricardo Monreal](#), también le advirtió el peligro que implica persistir con su cruzada. "Estás viendo la tormenta y no te hincas", le manifestó.

"Estoy seguro de que va a recapacitar de cualquier intento que tenga de participar desoyendo los estatutos y los acuerdos de Morena", aseguró en conferencia de prensa el coordinador del partido guinda en San Lázaro. De esta manera, la cruzada electoral de su hermano senador pierde más fuerza al tener en cuenta los preceptos contra el nepotismo que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum y que la dirigencia tomó como propios para las elecciones de 2027.

Las intenciones electorales de Saúl Monreal ya enfrentaron tres negativas importantes. La primera, la decisión de Morena de no presentar



candidaturas de familiares directos en el 2027. La segunda, la negativa de la propia Claudia Sheinbaum, quien le recomendó al senador "esperar seis años más". La tercera, la de su hermano y exgobernador de Zacatecas, Ricardo Monreal, quien le refirió un dicho de su familia para manifestarle su negativa personal: "Estás viendo la tormenta y no te hincas".

Asimismo, el diputado federal coincidió con la jefa de Estado en la negativa a presentar candidaturas de familiares directos en las elecciones del año que viene y en que "se apliquen los acuerdos del Consejo Nacional de Morena". "Voy a hablar con él para ver si puedo convencerlo de que siga participando en la vida pública, pero que acate las decisiones de Morena", declaró Ricardo Monreal.

En este sentido, Monreal llamó a la unidad de la 4T y a evitar divisiones que puedan poner en peligro el triunfo oficialista en las elecciones del año que viene. "Se va a resolver y vamos a mantener la unidad. No conviene la división. Hay que cerrar filas", agregó en referencia a las amenazas que existen en el partido guinda de una posible salida de su hermano del partido guinda para competir por la gobernatura por el Partido Verde o, incluso, por el opositor PRI, donde comenzó la carrera política de la familia.

[Ricardo Monreal también baja a su hermano de Zacatecas: "Ves la tormenta y no te hincas" - La Política Online](#)